

AWNI

Dandim 0709/ Kebumen Hadiri Kegiatan Gelar Safari Budaya Dan UMKM Buluspesantren

nur faizin - KEBUMEN.AWNI.OR.ID

May 14, 2023 - 16:43



Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub., M.Han., Menghadiri Kegiatan gelar safari budaya dan UMKM di desa Banjar Pasar Kecamatan Buluspesantren Kabupaten Kebumen

KEBUMEN- Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub., M.Han., bersama Bupati Kebumen di wakili Kadis Pariwisata dan Budaya Kabupaten Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si. Kabupaten Kebumen Menghadiri Kegiatan gelar safari budaya dan UMKM di desa Banjar Pasar Kecamatan Buluspesantren Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Sabtu (13/05/23).malam

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Tenaga Ahli bidang IV DPRI Bapak Haryanto, Anggota DPRD Kab. Kebumen Ibu Ratna Yulianti, SH., Dandim 0709 / Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int.,M.Han., Kadis Pariwisata dan Budaya Kab. Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si., Kepala OPD Kab. Kebumen, Camat Buluspesantren Drs. H. Bambang Widadi, Danramil 13/Buluspesantren Kapten Cba M. Taufik Noor, Kapolsek Buluspesantren, Iptu Darminto, Kades Se-Kec. Buluspesantren, Pembina Paguyuban Gendewa Bapak. Prof. A. Kholik.



Pada sambutan pembukaan Bupati H. Arif Sugiyanto SH., yang di wakili Kadis Pariwisata dan Budaya Kab. Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si. mengatakan, "Atas nama Bupati Kebumen mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan Kegiatan gelar safari budaya dan UMKM di desa Buluspesantren Kabupaten Kebumen, semoga Kegiatan ini dapat menjadi wadah para pelaku seni untuk terus melestarikan seni budaya daerah setempat,"Ucapnya.

Kadis Pariwisata dan Budaya Kabupaten Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si. menyampaikan, "Bahwa terkait pembangunan daerah itu akan disesuaikan dengan kewenangan, misalnya jalan itu milik Kabupaten hal itu bisa dilakukan oleh Kabupaten tetapi sebaliknya jika jalan itu milik desa bisa di usulkan oleh masing-masing desa melalui rapat APBDes," ungkapnya.

Lebih lanjut Kadis Pariwisata dan Budaya Kabupaten Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si. menuturkan Bahwa Kabupaten Kebumen di rencanakan akan menggelar Kebumen Expo 2023 di harapkan Masyarakat Kabupaten Kebumen untuk mendukung dan mensukseskan Kegiatan tersebut.

Kadis Pariwisata dan Budaya Kabupaten Kebumen Dra. Sri Kuntati, M.Si. menambahkan, "Pada kegiatan ini juga di pentaskan pagelaran seni wayang kulit gagrag kebumen semalam suntuk oleh ki dalang Subo Kistowo dengan lakon "Topeng Perunggu" mari kita sama-sama lestarikan seni budaya wayang kulit

kebanggaan kita sebagai seni warisan budaya agar terus lestari," ujarnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen

Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub., M.Han., di sela-sela acara mengatakan, "Dengan diadakannya kegiatan gelar safari budaya Dan UMKM di desa Banjur Pasar Kecamatan Buluspesantren di harapkan kegiatan ini dapat di jadikan sebagai sarana silaturahmi masyarakat untuk mempererat kerukunan antar warga, sehingga keamanan dan ketertiban serta persatuan dan kesatuan masyarakat akan terus terjaga," pungkasnya.

Redaktur: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen